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回覧 

みずき野町内会 

会長 山下勝博 

会員の皆様、５月自由意見に多数の投稿を頂き、ありがとうございました。 

全てにお答え、かつ解決方法を提示出来ませんが、多数寄せられた項目について、 

ご報告させて頂きます。 

 

〇集会所の終日開所(月～土)要望  

→ 数年前（新型コロナ感染前）より利用団体以外の集会所来訪・事務員への問い合わせが

かなり少ない事が判り（ゼロの日有り）、効率化・集会所経費削減を鑑み、 

月・水・金の午後、火・木の午前にしました。継続させて頂きます。 

 

〇定期総会の開催  

→ 新型コロナ感染状況や環境を注視しながら、来年度開催を検討して参ります。 

 

〇諸行事の見直し  

→ 行事は過去実施したものも含め、毎年検討を重ね取捨選択を図り 

実施して来ております。現状で完了とは考えておらず、引き続きご提案をお願いします。 

 

〇「環境美化の日」の清掃参加呼び掛けを早朝に車で町内一巡連絡を要望 

→ 早朝の車（アナウンス）にはクレームが寄せられる事が多く、また一巡にはかなりの 

時間を要する事から、引き続き、回覧・市報による確認をお願いいたします。 

 

〇「環境美化の日」の日程・時間を高齢者に配慮したものが必要  

→ 以前、町内会から守谷市指定６・９・１２月第一日曜日の日程変更を申し入れましたが、

諸事情（他自治会でこの日が良いとしている所が多い）により固定となっています。 

なお、皆様総意の上、みずき野町内会独自の「環境美化の日」を設ける事は可能です。 

 

〇道路沿いの草取り・剪定が困難で、かつ環境・防犯上の問題もあるのでは。 

→ みずき野は県道と市道が交差している地区になっています。市道部分は守谷市役所に、 

県道部分は守谷市役所を通じ龍ヶ崎土木事務所に定期的な剪定を申し入れて行きます。 

皆様には「環境美化の日」に拘らず、可能な範囲での草取りのご協力をお願いします。 

 

                                 ＜裏面へ＞ 



 

〇みずき野で発生した犯罪の情報提供  

→ 被害にあった方の情報提供は、個人場保護の観点からも警察でも出来ません。皆様には

茨城県警察アプリ「いばらきポリス」、守谷市情報アプリ「モリンフォ（Morinfo）」の

活用で情報収集をお願いいたします。 

 

〇防犯カメラの設置増→現状、防犯カメラの設置は行政管轄で行われています。 

→ 犯罪・事故の多発可能性があり、又個人情報保護に抵触しない場所選定、費用負担、等 

種々の課題があり民間での設置が難しいところです。行政に継続して要望は行います。 

 

〇警察パトロール強化  

→ 従来、県警では６５歳以上のご家庭に訪問確認をしてたが、本年から全世帯に向けて 

訪問確認を進める事となり、警戒強化の一助に繋がると期待しています。 

なお、不審者等に遭遇した際は、躊躇なく警察（１１０番）通報をお願いします。 

 

〇防災に関するご意見・ご提案が多数ありました。 

→ まとめて、ご案内申し上げます。 

防災活動は「命を守る」行動です。これは他人事と思わずに、「我が事」として、 

災害が起こる前に最低３日分の水・食糧の確保、防災グッズ等の保有が大切です。 

また、日頃の防災訓練の実施と内容充実はもっともなご意見と思います。 

上記の一層の進展を目指して、現在、町内会本部・自主防災隊リーダーを中心に、 

「みずき野地区防災計画」を立案中です。年内完了、年初には皆様に開示します。 

この計画書では、防災活動は自主防災隊だけによるものではなく、町内会本部・全班長、 

自主防災隊、及び全町内会住民が参画する計画を網羅して行きます。 

一層のご理解、ご支援をお願いいたします。 

 

 ＊その他、①空き家問題（環境・防犯・防災の観点）、②交通危険個所改善、 

  ③交通弱者問題（バス減便・買い物難民）、④歩道の整備、⑤公園整備、等 

  市政に関する要望を頂き、現在進行形で行政には要望をし続けている所です。 

  こちらは７月１０日回覧で進捗のあった内容を提示します。 

 

                                   以上 


